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（２）その他
保護者からいじめの話を聞いたが、学校の対応・対処はどうなっているのか、保護者には報告しているのか…事実の
すり合わせが大事で話をきちんと聞いている。一つ一つ対処が違う…早め早めの対応が必要。クラスの居心地のいい
雰囲気作りが必要。

（３）校内研究・ICT教育について
2/9金に校内で研究発表が行われる。
保護者の協力をお願いしたい。会場設営、受付。

井荻小学校　校長室

会議内容（次第順）

次回の会議日程

１月17日(水)10:00〜

(1)児童・学校の様子と学校経営の状況について
善福寺公園での野鳥観察、善福寺川「水鳥の棲む水辺」研究発表参加、環境サミット参加など活動が続いている。

４．協議事項
（１）令和5年度教育調査（学校運営協議会）のついて
済美教育センターより杉並区教育委員会「教育調査」アンケートの協力依頼。12/8金〆切

1.会長挨拶   2.校長挨拶

3.報告事項

(５)いおぎ丸から
12/19野鳥観察会、1/23伝統文化お箏演奏とお話、2/2１点字の授業、未定で絵手紙の授業、バリアフリー、洗濯板で
洗濯、馬頭琴演奏とスーホの白い馬の朗読など

（２）体力調査の結果と体力向上について
学力については平均を上回っているが、体力は2極化していて、何でもできる子とそうでない子にわかれてる傾向にあ
る。
スポーツしている子は心拍数が上がり過ぎずに運動を続けられている。

（４）アンケートのついて
基本フォーマットはできているので、学校PCに入力する。
今月中に紙でお知らせする。今年度は3年生以上の児童向けのアンケートも実施する。

学校運営協議会会議録

井荻小学校

会田　洋子

開催日時 12月6日(水）15:30～17:00

開催場所　 井荻小学校校長室

傍聴者人数 0人

出席者（委員）
田中校長、東海林会長、田中会長職務代理、山中委員、二村委員、岩渕委員、澤地委員、稲冨委員、嶋
田委員、佐野委員、会田委員

出席者（学校）小瀧副校長

様式２


